

Ulises Bueno evoluciona favorablemente tras sus problemas de salud



El músico quartetero Ulises Bueno mostró en las últimas horas una “evolución favorable” del cuadro de bronconeumopatía aguda que lo obligó a suspender los shows que tenía previsto para este fin de semana, y por la cual debe guardar reposo y realizar un tratamiento domiciliario.

Desde el entorno del músico emitieron un nuevo comunicado en el que expresan agradecimiento por los mensajes de apoyo recibidos y con el que quisieron «llevarles tranquilidad» a los seguidores.

“Ulises está evolucionando favorablemente al tratamiento descripto”, destaca el breve mensaje.

El artista se encuentra cursando una bronconeumopatía aguda con síndrome febril, disnea con baja saturación de oxígeno, por lo que requiere de oxígeno domiciliario, tratamiento al cual está sometido desde el último jueves.

El popular cantante tenía previsto presentarse el viernes en Buenos Aires y anoche en



Uruguay, pero ambos shows debieron ser cancelados.